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Cataldo apunta a una 
“derrota cultural” por 
ataques en colegios 
Ministro habló de “retroceso delas organizaciones” y no descartó implementar 
pórticos en establecimientos, aunque cree que no resuelve los problemas. 

Matías Gatica Lindsay 
Medios Regionales 

ministro de Educa- 

Ición, Nicolás Cataldo, se 
refirió ayera los hechos 

deviolencia ocurridos en los 
últimos días en San Pedro de 
la Paz (Biobío), dondettres es- 

tudiantes fueron baleados 
en un colegio; y en Melipilla 
(RM), donde un estudiante 
fue asesinado en la plaza de 
armas de la comuna. 

Cataldo dijo a TVN que 
“estamos hoy día en una de- 
rrota cultural como socie- 
dad(... Elretroceso delasor- 
ganizaciones vivas, de las 
iglesias, los partidos políti- 
cos, los centros culturales, 
deportivos, de los scouts en 
losterritorios, le ha dado pa- 
so a organizaciones violen- 
tasqueinstalan una dinámi- 
ca de relacionamiento dis- 

tinto, y eso ya se está insta- 

lando como sentido co- 

mún”. 
A su juicio, esto se debe 

abordar de manera integral 
y “mucho más profundo 
quesolo las acciones quepo- 
damos cometer desde Edu- 
cación”. 

Anteel debate que se ha 
generado sobre la instala- 
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CATALDO ABORDÓ LO OCURRIDO EN MELIPILLA Y SAN PEDRO. 

ción de pórticos detectores 
de metales en estableci- 
mientos educacionales, lo 
que ha sido rechazado porel 
Colegio de Profesores de La 
Araucanía, Cataldo respon- 

dió que “no estoy cerrado a 
la posibilidad de que haga- 
mos una discusión profun- 
da, seria, responsable, sobre 
todo considerando la evi- 

dencia internacional de paf- 
ses que llevan mucho tiem- 
po con medidas como esta”. 

Sinembargo, añadió que 

“un pórtico no necesaria- 
menteva, habiendo presen- 
cia de esos elementos, a ser 
capaz de detenerlos hechos 
deviolencia. La evidenciain- 
ternacional no es para nada 
concluyente de que los pór- 

ticos son efectivamente he- 
rramientas que vayan a evi- 

tarquelos hechos deviolen- 
ciaocurran”. 

Afirmóqueenelcasodel 
Colegio Nuevos Horizontes 
en San Pedro “no habría evi- 
tado el atentado a la vida 

   
contra delestudiante. De he- 
cho, una inversión más ra- 

zonable es elevar los cercos 
perimetrales y tener mejor 
seguridad”. 

Sobre esta posible solu- 
ción de los pórticos, el alcal- 
de de San Pedro de la Paz, 
Juan Pablo Spoerer (Evópo- 
li), comentó a Sabes.cl que 
“si bien estoy de acuerdo 
con esta medida, tengo clarí- 
simo que no lo va a solucio- 
nar (los problemas deviolen- 
cia). Yo creo mucho en la 
teoría de las condiciones ne- 
cesarias y suficientes. Estaes 
una condición necesaria pa- 
raavanzar, pero no suficien- 
te para resolver el proble- 
ma”. 

Tras una reunión de la 

directiva con el SLEP Anda- 
lién Costa y la Seremi de 

Educación del Biobío, Catal- 
doanunció queseestableció 
queenel colegioen queocu- 
rrieron estos hechos se me- 
jorará el cierre perimetral y 
Seinstalarán guardias de se- 
guridad en horarios de cla- 
ses. Además, en todos los co- 
legios de ese SLEP se exigirá 

carnet deidentidad alas per- 
sonas externas que quieran 
ingresar en horarios deter- 
minados. €>   
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EN EL GREMIALISMO ESPERAN ACCEDER A DIRECCIONES IP. 

UDI irá a Contraloría por 
mensajes sobre Matthei 
Un grupo de diputados de 
la UDI anunció que se en- 
viará un oficio a la Contra- 
loría General de la Repúbli- 
ca para que indague si hay 
computadores o dispositi- 
vos del Estadoqueestén pu- 
blicando por cuentas anóni- 
mas mensajes contra la 
candidata presidencial de 
Chile Vamos, — Evelyn 
Matthei. 

El anuncio del requeri- 
miento se dio luego que el 
jefe de campaña de 
Matthei, Diego Paulsen, di- 
jeraa radio ADN que “tene- 
"mos ataques de redes socia- 
les concertados desdecuen- 
tas que maneja la Segegobo 
la Segpres” (ministerios de 
la Secretaría General de Go- 
bierno y Secretaría General 
dela Presidencia). 

El diputado Juan Anto- 
nio Colomaañadió que “he- 
mos detectado que hay al- 
gún número importante de 
cuentas de personas que es- 

tarían relacionadas a fun- 
cionarios de Gobierno que 
sededican atacara Evelyn 
Matthei (...) Para eso lo que 
vamos a hacer, a través de 
unoficio defiscalización es 
solicitar algunas IP para po- 
der comprobar que desde 
algunos ministerios, distin- 
tas reparticiones públicas y 
en horario laboral, hay 
cuentas, algunas anóni- 
mas, otras con nombre y 
apellido, que se dedican a 
atacar a Evelyn Matthej”. 

La vicepresidenta de la 
Unión Demócrata Indepen- 
diente, María José 
Hoffmann, afirmó en radio 
Cooperativa que “nosotros 
tenemos evidencia empíri- 
ca de que hay cuentas que 
están financiadas por el Go- 
bierno” para realizar “ata- 
ques de redes sociales con- 
certados” contra Matthei. 
Planteó que dichos datos 
deben ser entregados “al 
Ministerio Público”. 0 

  

    
CAMPAÑA. 
CORDERO CREE QUE DICHOS SON PARTE DE LA RETÓRICA DE 
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Ministro Cordero, ante críticas: “La ) 

seguridad no es café instantáneo” 
En los últimos días candi- 
datos presidenciales han 
cuestionado los avances del 
Gobierno en seguridad. 
Una de ellas fue la abande- 
rada del PC, Jeannette Jara, 
quien sostuvo en un debate 
oficialista que urge tener 
“mejores resultados” y ad- 
mitió queen el país “haido 
avanzando la realidad del 
narco y dela delincuencia”. 

Sus dichos fueron criti- 
cados por la candidata del 

Socialismo Democrático, 

Carolina Tohá, quien acusó 
“negacionismo” de lo que 
hizo ella en seguridad co- 
mo ministra del Interior y 
Seguridad Pública. 

Ante la discusión el mi- 
nistro de Seguridad, Luis 
Cordero, comentó ayer que 
los problemas en esteámbi- 
to “no son como hacerse un 
café instantáneo”, sino que 
son “mucho más comple- 
jos”. 

  

Luego afirmó quesus di- 
chos no estaban dirigidos a 
Jara. “Yo merefería a todas 
las personas que simplifi- 
can los temas de seguridad, 
que no es como café instan- 

táneoo sopa para uno”, rei- 
teró. 

Más tarde, Jara sumó 
que concordaba en la com- 
plejidad del asunto. “La 
comparto, si nadie ha dicho 
lo contrario. Lo que pasa es 
que fue la candidata Tohá 

la que dijo que yo habría 
planteado que esto era algo 
así como automático, y yo 
nolo hedicho. Yo sé que es- 
tos son temas difíciles. Se- 
ría absurdo plantear algo 

que noesrealidad”. 
Sin embargo, la comu- 

nista aseveró que “lo que sí 
no corresponde es que se 
trate de tapar el sol con un 
dedo, porque de que hay 
una crisis de seguridad en 
el país, la hay”. 
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